

# Shakira regresa a Chile con show en el Estadio Nacional en marzo de 2025

La venta de entradas comenzará con una preventa exclusiva para clientes de un banco el día 9 de octubre, a las 10:00 horas, a través del sistema de Puntoticket.

Shakira ha confirmado su regreso a Chile y Latinoamérica en 2025 como parte de su gira mundial «Las mujeres ya no lloran».

La cantante colombiana actuará en el Estadio Nacional el 2 de marzo.

Además, ofrecerá conciertos en varios países de la región, donde sus fans han estado esperando ansiosamente su retorno.

La productora Fenix Entertainment, encargada del concierto en Chile, anunció que la venta de entradas comenzará con una preventa exclusiva para clientes del Banco de Chile el 9 de octubre, a las 10:00 horas, a través de Puntoticket.

En abril pasado, Shakira había adelantado algunas fechas de su gira, pero solo incluyó Estados Unidos y Canadá, con presentaciones entre el 2 de noviembre y el 15 de diciembre de 2024.

Este regreso a Chile se produce después de siete años, ya que su



última presentación en el Estadio Nacional fue en 2018 durante el tour «El Dorado».

Estos conciertos también mar-

can una nueva etapa en la carrera de Shakira, tras su mediática separación de Gerard Piqué y el lanzamiento de éxitos musicales que han

resonado a nivel mundial.

La artista colombiana también ofrecerá shows en Brasil, Perú, Argentina, México y Colombia.